

## **ACTA N° 122 - ASAMBLEA ORDINARIA DEL CONSEJO CONSULTIVO COMUNAL 10**

A los 30 días de abril de 2025, siendo las 19 horas se reúne en forma presencial en la Escuela N° 25, D.E. 18, Estados Unidos de América, sita en Bruselas 785, el Consejo Consultivo Comunal 10 en Asamblea de acuerdo al siguiente orden del día:

1-Aprobación del Acta 121

2-Ampliación y conclusiones sobre el Informe de Gestión de la Junta Comunal 2do.semestre

3-Propuesta de afinar los mecanismos de reclamo. Gestión Colaborativa

4-Informes y propuestas de Comisiones y Secretarías

Presentes: Alicia Bocos. Ricardo Díaz, María Rosanna Ursino, Inés Rivoir, Eduardo Santaella, María Emilia Funes, Julia Caiafa Gloria Campopiano, Claudio Velaz, Héctor Tozzi, Alicia Ardila, Ruben Pellegrino. Ricardo Romanelli, Silvia Fernández, Osvaldo Cordo, Adriana Deluca.

Se presenta Eduardo Santaella. Expresa la problemática de la esquina de Alvarez Jonte y Virgilio caracterizada por la cantidad de tránsito y accidentes. Solicita un semáforo que regule el cruce vehicular y peatonal. También expresa que en Alvarez Jonte y Lope de Vega los autos que vienen por Lope de Vega, de sur a norte, giran para la mano izquierda hacia A. Jonte aunque no hay semáforo de giro. Otra observación es que hay vehículos mal estacionados sobre Lope de Vega.

Alicia Ardila, explica que en Carrasco y Bogotá y en Venancio Flores y las vías del Sarmiento son zonas de mucho tránsito que afecta la tranquilidad y le impide trabajar. De 11 a 14 y de 16 a 19 las bocinas de los autos y los insultos son mayores llegando a ser relaciones irrespetuosas. Solicita poner un agente de tránsito que ordene el tránsito. También deberían cambiar el lugar donde colocaron los conteineres. Uno se encuentra en Bogotá, a 10 m hay otro en Carrasco 199 y el tercero está en Venancio Flores. Otro problema es el Club V. Sarsfield Norte debido a los micros escolares que traen a los chicos que estacionan en Carrasco entre las 16 y 16.30. Deberían cambiar el lugar de estacionamiento, hacerlo sobre Gómez de Fonseca o en Venancio Flores ya que el club tiene otra salida por ese lado. Se pide que cambien de mano la calle Gómez de Fonseca y se permita doblar hacia la izquierda en Bacacay. Se vuelve a reclamar la problemática en la calle Manzoni por la parada del 113 más el contenedor de residuos que entorpecen la circulación vehicular. Se entregarán los reclamos a la Comisión de Seguridad Vial. Ricardo Díaz agrega que el problema se agrava por el paso a Nivel de Cardoso que está cerrado desde hace unas semanas. Funes dice que esta zona tiene veredas rotas, arboles en mala condiciones y gente que toma bebida. Tozzi expresa que se solucionaría con el soterramiento del Sarmiento.

1-Acta 121 es aprobada con correcciones. Rectificación del Acta 121

En los presentes de la reunión donde dice Alicia Bosco se corrige para leer Alicia Bocos. Donde dice Rossana Ursino se corrige por María Rosanna Ursino. En el punto 2 nombre de la Comuna María Rosanna Ursino deberá agregarse a continuación de libertad... Por el libertador San Martín.

2-Ampliación y conclusiones sobre el Informe de Gestión de la Junta Comunal

Cordo expresa que en la ley de Comunas figura que corresponde al presidente de la Junta Comunal rendir cuentas semestralmente ante el Consejo Consultivo Comunal. A pesar que se le envió la invitación, el presidente, no se presentó. Veláz agrega que se repetirá la invitación para la próxima Asamblea. Se hace un análisis del informe de Gestión. Codo dice que se muestran

las obras realizadas en los espacios verdes y la poda cuando son más las funciones de la Junta. En referencia a la Participación Vecinal hace notar que no fue invitado el CCC a las reuniones que figuran en el informe para que éste pueda comunicarla a los vecinos. Fernández expresa que a las reuniones de Seguridad no siempre está el presidente de la Comuna, en su lugar va la juntista a cargo. Sobre las obras de la plaza Vélez Sarsfield, Bocos dice que deben pintar las rejas del color tradicional. También manifiesta que los caminos internos quedaron la mitad de cemento y mitad de baldosa.

### 3-Propuesta de afinar los mecanismos de reclamo. Gestión Colaborativa.

Deluca solicita implementar una dinámica diferente en las reuniones entre el CCC y la Junta. Los temas se repiten y las respuestas no surgen. La demora en la gestión de trámites se hace tediosa. Se llegó a un acuerdo: los reclamos serán escritos y se tramitará con número de expediente por mesa de entradas. Se esperará 15 días la contestación de lo contrario se hablará en las reuniones de Junta Comunal solicitando una fundamentación y consultando la gestión efectuada. Veláz agregó que es importante el seguimiento por parte de cada Comisión. Díaz dijo que el coordinador sea el encargado del seguimiento. Osvaldo sugirió que hay que enviar a la Comuna la problemática del amparo colocado a la licitación de espacios verdes. Eduardo Santaella habló sobre los beneficios del padrinazgo de las plazas. Deluca pidió analizar el tema de la Gestión Colaborativa, porque los vecinos realizan las solicitudes por esa plataforma porque se eliminan intermediarios al vincularse en forma directa con el Área de Gobierno que tiene que intervenir. La pregunta es si de esa forma se estaría dejando de lado la función de la Comuna. Julia agrega que esa plataforma tiene el área de Espacios Verdes y arbolado entre otras.

### 4-Informes y propuestas de Comisiones y Secretarías.

Comisión de Seguridad Vial. Ursino toma nota de los reclamos de tránsito mencionados por Ardila, Santaella y Funes. Comenta cual es la forma de trabajo de la Comisión y aclara que no siempre se consigue los reclamos que hace.

Comisión de Educación: al no estar presente Mabel, Fernández le transmitirá el problema de la escuela República del Perú referido a los arreglos de pintura y la necesidad de tener un seguro del personal que haga el trabajo.

Comisión de Relevamiento. Díaz, expreso que, ante la falta de gestión para hacer los arreglos de la Pérgola de Versalles por la Comuna, se contactó con un profesional quien realizó un listado de necesidades para hacer el mantenimiento. Se elaborará una nota para presentar ante la Junta Comunal. Fernández solicitará el arreglo de vereda, cordones e iluminación para realizar en la Escuela 25.

Secretaría Institucionales. Cordo informó las distintas reuniones en las que participó por el decreto 114 y la ley de Ministerio: Asesores de la legislatura, Defensoría del Pueblo de la Ciudad. Dirección y Asesoría de descentralización dentro de la Legislatura. Desde Interconsejos se presentará una nota manifestando el rechazo al decreto que avanza contra la descentralización. Se pedirá qué en las reuniones, la Junta Comunal, se expida sobre el decreto 114 donde modifica las competencias de la Comuna. También se habló sobre la reunión de vecinos con Fernán Quiroz que no fue informada desde la Centralidad a los comuneros.

Comisión de Presupuesto: Ruben Pellegrino ingresó a la Comisión de Presupuesto.

Se da por finalizada la reunión a las 21 horas.